

II 関東資源回収組合連合会 II

理事会を横浜で開く

茨城は創立以来の加藤理事長が退き、関本理事長が新たに今年度より就任した。 柄木の阿久津理事長は「新たな事業展開と意欲を示した。 群馬県は一〇単協が連合会を編成。昨年、公私共物を解体する業者と解体屋を引き取る契約をした。中央会の指導で活路拓事業を青年部が模倣して中止した。群馬県は三〇六社、二十七支部と急増中。東京の動きに注目している。 設営の神資協からは、今年度の総代会資料と資料源ニユースを資料として提出。各委員会より委員会活動を発表した。 柄木の阿久津氏は共済が特に支部では「に對し、共済委員会は若干の滯りはあるが、頗る順調に集金できているし、

出席率に対し、業界は「一社振替も導入する」と述べた。杉山常三は、「既に厚生省が企画段階で、メモを作り全対応している」とした。日資連版マニフェストについて進捗状況を報告した。

| | | |
|---------------|--|---|
| 「年部の直 接申込」 | 年部が取り組 み、年部員に送 つてある。」と答 えた。 | 私は寿・伊 い。」「した ては杉山常 が、議事録 が、議事録 を説明し、 |
| | 生省に提出 任は続けて エストに 況を説明 員に送つて る」と答 えた。 | が、議事録 が、議事録 を説明し、 |

「どう運の理事会はジヨーネーとハッヂ被害で回答待ちの状態で杯でケリをつけられ、千葉応酬と感想をもらした。」

の岩泉氏は「市橋、松戸あたりは千葉ナンバーだ。」と応酬して笑った。

の車」といふ言葉が大いに沸き立つ。京の業者と千葉市川、船を襲撃するチヤク者もあつてます。そこで、その日の一日の行動が、せんぐるとして、青年部の動かす所でもあります。○〇枚の枚厚生年金保険証も検査されました。大阪連絡係は、その後も、いついていた横濱で、またどこかで、もともといたところに、おいでました。

、日資連全体を
までには至りま
た。
現在、青年部に
現実的に行なう
る。のに対する誤解
は、先の青年部
会を発端として、
浜連絡会で提案さ
れ、日資連本部の
青年部長が報告
され、日資連本部
が、日資連全体を
する事となり
ました。
「シスター・ネット」
は、先の青年部
会を発端として、
浜連絡会で提案さ
れ、日資連本部の
青年部長が報告
され、日資連本部
が、日資連全体を
する事となり
ました。
それを正確に指す
「崩壊の危機」
て「リサイクル
」という言葉でメ
ディアがと言えば、
かかれている環境
「リサイクルシ
のなのだろうか?」
聞くを持つてしま
す。
「テム」を辞書
みると「組織
統・体系とあり
に
テマチック」

は、ごみ処理、資源循環の問題に対する考え方について、ごく簡単に説いておきます。まず、ごみ処理の問題ですが、これは、ごみの発生量が年々増加の一途を辿っていることから、その対応が課題となっています。ごみの種類によっては、資源として利用可能なものもありますが、その多くは、最終的に埋め立て場や燃焼炉で処理される状況です。資源循環の問題では、資源の供給と消費のバランスが崩れ、資源が枯渇する危機感があります。また、資源の過度な消費による環境への影響も大きな問題となっています。

して勿論一部のない事実多くの人達のがなければ、内容のないしまいます。部の人達のませんし又、まつてはなりの為には、眞が意見を貢が意見をる事が必要人が一〇〇論はありえ〇〇%に近来ます。そが必要です。ハ真に意味イクルシス上げる為に協力してが必要にながく議論なくしせん。今事が起きるが需要で議論なくしるかも知りません。今始めるの議論はい

青年部からの提案

将来を見据え議論を 真のリサイクルシステム構築へ

組織的・体系的と
更にそれを追つてみ
「組織」—社会
体の各要素が結合

云々・團事で大きなものが多いのをみると、『一体』なるのくりした働きがある。

のままでいいでしょ。
これから先も
「サイクルシステム」
の危機は何度も

よう
も又
ム崩
やつ
これから先
ませんが、一
付ける事は出
の為には議論

○○%に近
出来ます。そ
が必要です。

▲業界用語あれこれQ&A▼

